



Aux membres de la Nation Micmac de Gespeg

Gespeg, le 15 février 2023

OBJET : CODE D'APPARTENANCE – MISE À JOUR ET RÉSULTATS DU SONDAGE

Kwé - Bonjour,

Tel qu'il en a été fait part aux membres lors d'une consultation à grande échelle l'été dernier, la Nation Micmac de Gespeg est présentement à revoir son Code d'appartenance. En ce sens, un sondage visant à recueillir l'opinion des membres a été distribué par la poste en juin dernier devant être retourné au plus tard le 30 septembre 2022. Vous trouverez ci-joint un résumé des principales conclusions tirées de celui-ci.

Le Groupe de travail du projet tient donc à remercier les 148 membres qui ont pris part au sondage, puisque les réponses reçues seront utilisées afin de jeter les bases du nouveau Code de citoyenneté de Gespeg. Avec cette information, nous sommes maintenant à rédiger une proposition de nouveau Code que nous prévoyons complétée d'ici la fin juin prochain. Par la suite, des séances d'information et de discussion portant sur les changements proposés seront organisées durant l'été, en vue d'obtenir un consensus de la majorité des électeurs par voie référendaire au courant de l'automne.

IMPORTANT : Afin de recevoir l'information le plus efficacement possible, vous êtes invités(es) à vous inscrire sur la liste d'envoi de courriels de la Nation, à l'adresse suivante : <http://eepurl.com/hgUmvz>

Nous tenons à réitérer nos sincères remerciements à toutes les personnes qui ont contribué à cet exercice de réflexion qui aura un impact majeur sur le futur de la Nation Micmac de Gespeg.

Veuillez agréer nos plus sincères salutations,

Au nom du Groupe de travail, Wela'liaq !

Jean-Pierre Boucher
Maureen Cassivi
Vincent Jeannotte
Linda Kelly
Me Benoit Champoux

Suzette Jeanotte
Coordonnatrice de projet

p.j: 1



To the members of the Nation Micmac of Gespeg

Gespeg, February 15, 2023

SUBJECT: **MEMBERSHIP CODE – UPDATE AND SURVEY RESULTS**

Kwé - Hello,

As shared with members during an extensive consultation last summer, the Nation Micmac de Gespeg is currently proceeding with a revision of its Membership Code. In this sense, a survey to gather members' opinions was distributed by mail last June to be returned no later than September 30, 2022. A summary of the key findings is attached to this letter.

The Steering Committee would like to sincerely thank the 148 members who took part in the survey, as the responses received will be used to lay the groundwork for the new Citizenship Code of Gespeg. With the insight obtained, we are now drafting a proposal for a new Code, and we expect it to be completed by the end of June. Subsequently, information and discussion sessions on the proposed changes will be held during the summer, aimed at obtaining a consensus of the majority of voters by referendum during the fall.

IMPORTANT: In order to receive information as efficiently as possible, you are invited to subscribe to the Nation's email list at the following address: <http://eepurl.com/hgUmvz>

We would like to reiterate our sincere thanks to all those who contributed to this exercise that will have a major impact on the future of the Nation Micmac de Gespeg.

Please accept our most sincere regards,

On behalf of the Committee, *Wela'liaq!*

Jean-Pierre Boucher
Maureen Cassivi
Vincent Jeannotte
Linda Kelly
Me Benoit Champoux

Suzette Jeanotte
Project Coordonator

Enc. n. 1